

von Mann zu Mann

So erreichen Sie uns:

Caritasverband
für den Landkreis Emmendingen e.V.

Ansprechpartner:
Jonas Muth

E-Mail:
jonas.muth@caritas-emmendingen.de

Telefon:
07641 / 92 14 143

Beratung nach Vereinbarung
in der Lessingstraße 36/1, Emmendingen

Post:
Caritasverband
für den Landkreis Emmendingen e.V.
Lessingstraße 36/1
79312 Emmendingen

Web:
www.caritas-emmendingen.de/hilfe-beratung



Beratung für gewaltbereite
Jungen und Männer
im Landkreis Emmendingen

Gefördert durch die
**Aktion
MENSCH**



Mission Mensch.





Jungen, Männer und Gewalt

Jungen und Männer werden häufiger als Frauen gewalttätig. Wenn sie nicht mehr weiterwissen, erscheint manchen Jungen und Männern Gewalt als der einzige Ausweg. So werden sie zu Tätern, die ihre Zukunft und die Zukunft ihrer Opfer zerstören.

Mit unserem Beratungsangebot richten wir uns an gewaltbereite Jungen und Männer ab 14 Jahren, die andere Menschen bedroht und verletzt haben und an ihrem Verhalten etwas ändern möchten.

Im Beratungsgespräch richten wir unseren Blick neben den Problemen immer auf die Ressourcen der ratsuchenden Jungen und Männer.

Wir verurteilen jede Gewalttat, aber niemals den Menschen.

Unser Beratungsangebot

- Wir beraten Sie kompetent und kostenlos von Mann zu Mann.
- Gerne führen wir mit Ihnen ein unverbindliches Erstgespräch.
- Ihre Daten werden anonym behandelt.
- Termine sind nach Vereinbarung möglich.

Ziele der Beratung

Wir möchten in unserer Beratung Jungen und Männern helfen, gewaltfreie Lösungswege zu suchen und zu finden.

Wir begleiten unsere Gesprächspartner dabei, ihr eigenes Bild von Männlichkeit zu entwickeln und so Klarheit über die Werte und Ziele ihres Lebens zu bekommen.

In unserer Beratung

- setzen sich Jungen und Männer bewusst mit ihren Gefühlen auseinander.
- erkennen Jungen und Männer ihre Stärken.
- verstehen Jungen und Männer, wo sich ihre eigenen Grenzen befinden.
- lernen Jungen und Männer, sich in Konflikten zu behaupten, ohne die Grenzen anderer Menschen zu verletzen.

Echte Männer reden

Wir sind Teil eines
Beraternetzwerks.

Weitere Informationen:
echte-männer-reden.de

